

ANDREA UND WALTER J. ERNI – **30 JAHRE GASTGEBER**

Seit bald 30 Jahren beglücken die Gastgeber Andrea und Walter J. Erni im ältesten Gasthaus der Schweiz ihre zahlreichen Gäste mit kulinarischen Highlights und einem unvergleichbaren Wohlfühlambiente. Das Gasthaus befindet sich auf der Klosterhalbinsel Wettingen an traumhafter Lage, nahe der Limmat, und bietet seinen Gästen Gaumenfreuden und ein idyllisches Ambiente für einen unvergesslichen Tag.

von René Laemmel



An wunderschöner Lage, in inniger Umarmung mit der Limmat, befindet sich die Klosterhalbinsel Wettingen. Ein Ort der Schönheit und kulturellen Erbes inmitten von viel Grün. Ein Ort, um innezuhalten, durchzuatmen und den umtriebigen Alltag zu vergessen.

Seit Beginn ihrer Tätigkeit pflegen Andrea und Walter J. Erni eine unvergleichliche Gastronomie. Und der Erfolg gibt ihnen Recht. Mit viel Können und vor allem Herzblut begeistert das Ehepaar die Gäste von nah und fern. «Als das älteste Gasthaus der Schweiz haben wir uns der Pflege von

Tafelfreuden in einem einzigartigen Rahmen verschrieben.

Unsere Gastronomie ist eine Sprache, mit der wir Harmonie, Kreativität, Glück, Schönheit, Magie und Humor ausdrücken wollen. Wenn wir etwas für unsere Gäste

